

Juró Viola ante la Junta

Ni el tiempo ni el silencio cerrarán las heridas: Madres de Plaza de Mayo

(UPI, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 29 de marzo.— En una gris mañana otoñal, matizada por persistentes lloviznas, el general Roberto Viola juró hoy "por Dios y por la patria" ante la Junta militar como 37avo presidente de Argentina.

En una corta y castrense ceremonia, realizada en el Congreso Nacional, que sirve desde 1976 como sede a la junta militar, el presidente designado de Argentina recibió el bastón y la banda presidencial de manos del comandante del Ejército, general Fortunato Galtieri.

El general Galtieri, el almirante Armando Lambruschini y el Brigadier Omar Graffigna, se hallaban ubicados en el estrado, enfrente de una mesa sobre la cual había un ejemplar de los santos evangelios.

Mientras, un impresionante operativo policial, con helicópteros y carros de asalto de la Policía Federal, se desarrollaba en las adyacentes del edificio del Congreso. Una alarma sobre movimientos sospechosos en la azotea de un hotel cercano fue desestimada en el curso del operativo por fuentes policiales. El inmueble sufrió una revisión estricta sin que se pudiera descubrir ningún elemento que permitiera confirmar la posibilidad de un complot para atentar contra la vida de Viola, dijeron las fuentes.

Luego del juramento y de haber recibido al cuerpo diplomático, acreditado en Argentina, en el salón de Pasos Perdidos, Viola, acompañado por Videla, se

dirigió a la casa de gobierno por la tradicional avenida de Mayo, en cuyas aceras había reunida una discreta cantidad de público detrás de nutridos cordones policiales.

El presidente designado de Argentina tomó juramento en el salón blanco de la casa de gobierno a sus 13 ministros, en una ceremonia que empezó a mediodía.

Entretanto, familiares de desaparecidos durante los recientes años en Argentina reclamaron al nuevo presidente que asuma la "responsabilidad" de investigar la suerte corrida por aquellos.

El reclamo fue formulado a través de una Carta Abierta publicada en la prensa por el Movimiento de Madres de Plaza de Ma-

yo", que desde hace cuatro años se reúnen semanalmente en esa plaza, ubicada frente a la Casa de Gobierno, para reclamar por la suerte de sus familiares.

La nota está encabezada con una pregunta: "¿dónde están los detenidos-desaparecidos?".

Se dirigen luego las madres al nuevo presidente para decirle "general Viola, usted debe enfrentar la responsabilidad sobre este tema que conmueve la conciencia humana y los más altos valores de occidente. Que aparezcan con vida los detenidos-desaparecidos. El silencio no será una respuesta, ni el tiempo cerrará las heridas".

LA PRENSA ARGENTINA

En las tapas de la prensa de hoy el nuevo campeón mundial de los mos-

cas, el argentino Santos Laciari, tuvo más fotografías que el nuevo presidente de la nación.

Los diarios conservadores La Prensa y La Nación incluyen en su primera plana una foto del general Viola, pero compartiendo la tapa con las notas gráficas de la pelea de Laciari, quien arrebató ayer en Sudafrica el título mundial al sudafricano Peter Mathibula.

Pero en los diarios de gran circulación como Crónica, Clarín y Diario Popular, la primacía absoluta fue para el triunfo de Laciari, cuyas fotos se incluyen en todas las primeras planas.

Solamente el matutino Convicción ligado al gobierno militar como vocero de las opiniones de la Armada de Guerra, concedió su única foto de tapa al nuevo presidente.



EL HASTA AYER presidente de Argentina, Jorge Videla (izquierda), felicita al nuevo mandatario, designado por su propio gobierno, Roberto Viola. (Radiofoto UPI)